

国際教育

国際社会に対応できる人材の育成を図っています。

創立以来、国際教育を重点的に推進し、大きな成果を上げています。

短期留学派遣や外国からの留学生との交流を通して異文化に触れることができます。

これからの時代の流れに見合ったグローバルな人材を育成する「国際教育」を目指しています。

英語力を高め、 国際感覚を磨く。



英語指導助手(ALT)の専任校

ALTが常駐する本校では、授業や授業以外でもALTとのコミュニケーションを通して英語力を向上させ、異文化への理解を深めることができます。



伝統と充実の留学プログラム

1990年から米国のマティグノン高校と、2006年からはカナダのノンタイア・ショアズ・セカンダリー・スクールと交流を行っています。昨年度までに合計27回の短期留学派遣を行い、のべ523名の生徒が参加しています。



異文化理解の促進

本校では、「異文化理解のセミナー」を設け、国際的な視野を養う取り組みをしています。茨城大学の留学生をお招きし、さまざまな話題についてお話ししていただきます。生徒との質疑応答を通してグローバルな視野を養う取り組みをしています。



実用技能英語検定・GTEC

今後ますます国際語としてのコミュニケーションの手段となる英語力が求められています。全校生徒が2年生までに準2級を取得し、さらに2級以上のレベルアップを目指します。GTECについても1年生で全員が受験します。



英検2級取得者266名(R2年3月18日現在)

グローバルの視点の育成

体験型英語研修を通して英語力向上と異文化理解を深めます。具体的にはブリティッシュヒルズ英語研修で英国の文化に触れながら、スピーチやディスカッション等を行い、さらなる英語力向上を目指します。

